

## Vorstandsbericht für den Verein Mobile 2023

Das Jahr 2022 war bekanntlich für unseren Verein eine große Herausforderung aufgrund der finanziellen Krise. Dank entschlossener Maßnahmen, kluger Strategien und dem unermüdlichen Einsatz der Mitarbeitenden können wir berichten, dass wir das vergangene Jahr erfolgreich gemeistert haben.

### Finanzielle Lage:

Durch die Konzentration auf unser Kerngeschäft, ambulantes und stationäres Wohnen, können wir mit Freude verkünden, dass wir das Jahr 2023 mit einem positiven Finanzresultat abschließen konnten (s. Finanzbericht). Die Entscheidung, uns auf unsere Kernaufgaben zu fokussieren und weniger rentable Bereiche abzugeben, hat sich als richtiger Schritt erwiesen. Wir haben erfolgreich unsere finanzielle Stabilität wiedererlangt und können somit sicherstellen, dass wir unsere Angebote für psychisch beeinträchtigte Menschen weiterhin aufrechterhalten und ausbauen können.

### Arbeit des Vorstandes:

Im vergangenen Jahr hatten wir insgesamt 17 Vorstandssitzungen. Zu Beginn des Jahres fanden diese Sitzungen wöchentlich statt, um schnell und flexibel auf die aktuellen Herausforderungen zu reagieren und die Geschäftsführung bei der Einarbeitung möglichst intensiv zu unterstützen. Im weiteren Verlauf haben wir die Frequenz auf 14-tägige Treffen reduziert, ab Mitte des Jahres wurden die Sitzungen schließlich auf einen monatlichen Rhythmus umgestellt. Nach dem Rücktritt unseres Präsidenten im vergangenen Jahr, wurden dessen Aufgaben weiterhin von allen Mitgliedern des Vorstands gemeinsam wahrgenommen.

Regula Menzi ist Ende Mai 2023 aus dem Vorstand zurückgetreten und wurde in der letzten Mitgliederversammlung verabschiedet. Es zeichnete sich zudem ab, dass zwei unserer Vorstandsmitglieder nicht mehr zur Wahl für die nächste Wahlperiode zur Verfügung stehen werden. In der zweiten Jahreshälfte richteten wir daher unser Augenmerk verstärkt auf die Rekrutierung von neuen Vereinsmitgliedern und potenziellen Vorstandsmitgliedern, die in der Mitgliederversammlung zur Wahl stehen. Sie nahmen bereits als Gäste an den Vorstandssitzungen teil. Wir haben gezielt nach engagierten Persönlichkeiten gesucht, die sich mit unserer Mission identifizieren und die Fähigkeiten mitbringen, den Verein Mobile aktiv und erfolgreich mitzugestalten.

### Ausblick:

Für das kommende Jahr sehen wir optimistisch in die Zukunft. Die Geschäftsführung ist fest eingearbeitet und leistet eine tolle und engagierte Arbeit ab. Sie hat einen Organisationsentwicklungsprozess angestoßen und gestaltet gemeinsam mit den Mitarbeitenden an zukunftsweisende Strukturen und Prozessen. Der Vorstand wird sich neu konstituieren und seine Arbeit aufnehmen. Der Verein Mobile wird weiterhin Menschen mit psychischen Schwierigkeiten oder einer psychischen Beeinträchtigung die bestmögliche Unterstützung zukommen lassen und unsere Mission, einen Beitrag zur Verbesserung ihrer Lebensqualität zu leisten, engagiert voranzutreiben.

Abschließend möchten wir uns als Vorstand bei allen Mitgliedern, Mitarbeitenden, Partnerinnen und Partner und Unterstützenden für ihre engagierte Mitarbeit und ihre Unterstützung im vergangenen Jahr herzlich bedanken. Gemeinsam haben wir bewiesen, dass wir als Verein Mobile auch in schwierigen Zeiten handlungsfähig und erfolgreich sind.

Britt Ott Nilsson, Peter Moser, Fredi Zimmermann, Jörg Müller

Vorstand Verein Mobile

Basel, 26. April 2024